

**7.
Juni**

Draisinentour Pfälzer Bergland

Auf einer stillgelegten Bahnstrecke werden wir das Pfälzer Bergland und das Kuseler Musikantenland mit Pedalantrieb erkunden. Für uns sind fünf Draisinen mit Platz für je sieben Personen reserviert. Es können immer drei Personen strampeln und bis zu vier Personen können sich durch die Gegend schaukeln lassen. Unsere Strecke beginnt in Altenglan bei Kusel und endet in Staudernheim, nahe Bad Kreuznach. An der 40 km langen Strecke geht es durch Wald und Feld entlang des Flüsschens Glan. Dabei passieren wir zahlreiche kleine hübsche Ortschaften mit Sehenswürdigkeiten, Picknickplätzen und Einkehrmöglichkeiten. Unsere Draisinen können wir ab 9:00 Uhr besteigen und müssen sie spätestens um 19:00 Uhr am Zielort wieder abgeben. Unsere Reisegeschwindigkeit wird durchschnittlich 10 km/h betragen, so dass bei diesem Tagesausflug genug Zeit zum Erkunden bleiben wird.

Jetzt heißt es: Termin vormerken und anmelden!
Der Teilnehmerbeitrag wird so zwischen
5 und 10 € liegen.

Weitere Infos unter www.kev-griesheim.de,
069-38985901 oder info@kev-griesheim.de.

Gäste sind herzlich willkommen!

